

Friseure spenden für Zirkusprojekt



BAMBERG. 600 Euro haben Friseursalon Espach in Ebensfeld, Stadt-Friseur-Esch Bamberg und Hair-Flair Bad Staffelstein 2010 für das Don Bosco-Jugendwerk in Bamberg gesammelt. Der Erlös stammt unter anderem aus dem Verkauf von Glühwein und anderen Aktionen. Verwendet werden soll das Geld – im Bild Michael Espach (links) bei der Übergabe der Spende an Emil Hartmann vom Don Bosco Jugendwerk – für das Projekt Zirkus Giovanni, das Kinder und Jugendliche der Region mit individuellen und sozialen Benachteiligungen fördert. Foto: Privat